

1. Floorball Landesschulmeisterschaften 2009

Salzburg - Kurzbericht

Am 24.04.2009 fanden in der Josef-Preis-Allee in Salzburg die 1. offiziellen Floorball Landesmeisterschaften für Schulen für das Bundesland Salzburg statt. Gespielt wurde parallel auf 2 Feldern. Die Unterstufenspiele wurden ohne Tormann (4:4), die Oberstufenbewerbe mit Torhüter (3+1) ausgetragen. Sehr erfreulich war die rege Teilnahme bei dieser Premiere der jungen, schnellen und vor allem schülerfreundlichen Hockeysportart in Salzburg. Obwohl einige Teams aus diversen Gründen absagen mussten, nahmen 180 Schüler aufgeteilt auf 19 Mannschaften in 3 Kategorien daran teil. Die Kombination aus Spiel, Bewegung, Spaß und einfachem Regelwerk kombiniert mit geringer Verletzungsgefahr macht Floorball zu einer attraktiven Sportart auch für Mädchen. Daraus resultiert die erfreuliche Teilnahme von vielen Mädchenteams, sowohl im Unterstufen-, als auch Oberstufenbewerb. In der Kategorie Mädchen Unterstufe machten die Mädchen des WRG Salzburg den Titel unter sich aus. In dem Oberstufenbewerb dominierten klar die Teams aus dem Pinzgau. Sowohl bei den Mädchen, als auch bei den Burschen konnte sich die HAK Zell am See durchsetzen und die Landessieger stellen. Das Finale der Burschen war an Spannung kaum zu überbieten. Das BORG Mittersill und die HAK Zell am See lieferten sich ein tolles Match, welches nach regulärer Spielzeit nicht entschieden werden konnte (2:2). Darum musste ein Sieger im Penaltyschießen ermittelt werden. Hier konnte sich die HAK Zell am See knapp durchsetzen. Ein zusätzlicher Motivationsfaktor waren auch die tollen Preise die vergeben wurden. Neben etlichen Pokalen und Medaillen gab es für die Sieger und deren Schulen Schlägersets im Wert von € 1500,-. Gesponsert wurden diese vom ÖFBV und der finnischen Firma „Realstick“.

Für die Organisation verantwortlich waren der Österreichische Floorball Verband durch Schulsportkoordinator Mag. Christian Resmann und das WRG Salzburg, welches durch Direktor Mag. Gerhard Klampfer sowie den Spartenreferenten für Floorball des LSR-Salzburg, Mag. Franz Ganser, vertreten war. Besonderes Engagement zeigte auch Mag. Ortrun Göschl von der HAK Zell am See, die fast den gesamten Pinzgau mobilisierte.

Auch für das nächste Schuljahr erhoffen sich die Veranstalter wieder so motivierte SchülerInnen und BetreuerInnen.

Ergebnisse

Unterstufe Mädchen

Platz	Team
1	WRG Salzburg („Blümchensex“)
2	WRG Salzburg („Burger Faces“)
3	WRG Salzburg („Hot Junkies“)
4	WRG Salzburg („Busenbambinis“)
5	WRG Salzburg („Black Devils“)
6	WRG Salzburg („Summer Sunshine“)

Oberstufe Mädchen

Platz	Team
1	HAK Zell am See 2
2	BRG Zell am See
3	BORG Mittersill
4	HTL Saalfelden
5	HAK Zell am See 1
6	WRG Salzburg

Oberstufe Burschen

Platz	Team
1	HAK Zell am See
2	BORG Mittersill
3	HBLA Ursprung
4	BRG Zell am See
5	HTL Saalfelden
6	WRG Salzburg
7	BORG Radstadt

Bericht von: Mag. Christian Resmann / Mag. Franz Ganser
27. April 2009